EXCELSIOR

Fueron Montoneros los Secuestradores de las Religiosas

Piden a la Iglesia Católica Rechazo Total al Gobierno Dictatorial de Videla

BUENOS AIRES, 17 de diciembre. (AFP, AP y La-in)—La organización guerrillera clandestina Montone-tos se adjudicó hoy el secuestro de dos religiosas fran-cesas, mientras distintas organizaciones de exiliados argentinos, organismos internacionales y autoridades francesas repudian el hecho y demandan su inmediata

Entre tanto, prosigue el misterio en torno a la desaparición de 15 familiares de detenidos —a su vez

desaparición de lo familiares de detenidos —a su vez desaparecidos— que presuntamente fueron secuestrados por organismos parapoliciales.

En un comunicado hecho llegar a la agencia AFP, en Buenos Aires, se afirma que "el 8 y el 10 de este mes los pelotones de combate Julio Roque y Sabino Navarro, del ejército Montonero procedieron al arresto de Alicia Domon y Leonie Duquet, ambas religiosas de las mísiones extranjeras francesas de Tolosa".

Acompaña el comunicado, enviado por correo, una Acompana el comunicado, enviado por correo, una fotografía de ambas religiosas posando ante una insignia de la organización y una fotocopia de una carta de las religiosas, la hermana Alicia, donde se imponen

condiciones para su liberación.

Dichas condiciones son: 1) Obtener de la Iglesia Católica la publicación de un comunicado de total re-chazo del "gobierno dictatorial del general Jorge Videla"; 2) Solicitar al gobierno francés una nota con el mismo tenor "y la concesión del derecho de asilo para todos los perseguidos políticos de la dictadura fascista; 3) Haconocer a la opinión pública mundial "la situación actual de violencia que se vive en Argentina". El comunicado exige además la liberación antes del

24 de diciembre de un cierto número de personajes, entre ellos la del ex Presidente Héctor Cámpora —actualmente asilado en la embajada de México en Buenos Aires—, el escritor Rodolfo Walsh y el dirigente sindi-

cal Lorenzo Miguel.

SIETE NOMBRES MAS POR LOS QUE SE EXIGE SU LIBERTAD

En la carta de la religiosa se agregan siete nombres de detenidos por los que se exige su libertad. Ellos son: Sergio Tomasella, Curima Fortunato, Alfredo Teó-filo Olivo, Juan Carlos Parolini, Eduardo de Ayala y

Gloria y Nancy Ayala. El gobierno francés había demandado la inmediata liberación de las dos monjas —acusando indirectamente a los organismos parapolicales del secuestro—. Las autoridades argentinas respondieron anoche que las religio-sas estaban en manos de la subversión.

En circulos de exiliados argentinos se especula que la atribución a los Montoneros del hecho era falsa, pero hasta el momento no hay ningún desmentido de la

organización.

organización.

En Paris, dos organizaciones argentinas —la Confederación General del Trabajo (CGT) en el exilio y la comisión exterior del Comando Superior Peronista—demandaron la inmediata liberación de las dos religiosas "secuestradas por la policía de la provincia de Buenos Aires", y la libertad de todos los presos políticos. Las notas llevan las firmas de Casildo Herrera, ex secretario de la CGT; Héctor Villalón, Ramón Elorza, Ricardo de Luca, Emma Tacta de Romero, Rodolfo Vitar, Jesús Porto, Julio Barbaro y Santiago Díaz Ortiz. Entre tanto, el jefe de la junta militar, general Jorge Videla, en declaraciones a la prensa dijo que hay menos de 4,000 presos por actividades subversivas y que en breve será publicada una lista de los mismos.

En cuanto a la situación del ex Presidente Héctor Cámpora, asilado en la embajada de México, Videla dijo que se "tramita en estos momentos su salida en condición de exiliado".

Uno mas mo Argentina: católicos víctimas del fascismo

Luis Bruschtein Bonaparte

El jueves ocho de diciembre, quince familiares de personas desaparecidas por motivos políticos fueron secuestradas en Buenos Aires por elementos civiles que dijeron pertenecer a la Policía Federal.

En el grupo figuraron dos religiosas de nacionalidad francesa, lo que determinó una protesta enérgica de la Cancillería gala, así como de la Iglesia Católica y el Departamento de Estado norteamericano.

Una sospechosa coincidencia hizo que las autoridades comunicaran oficialmente el viernes por la noche que la 'guerrilla subversiva" había sido la autora de los plagios.

Entre las personas que, según las autoridades fueron secuestradas por los Montoneros se cuentan madres de jóvenes simpatizantes de esa organización, lo cual torna mucho más dudosa la veracidad de esa afirmación y desnuda el cinismo de quienes la fraguaron.

Por otra parte, uno de los integrantes del Consejo Superior de ese movimiento político es el sacerdote jesuita Rafael Yacuzzi y además, el pedido del Movimiento Peronista Montonero por la libertad del ex presidente Héctor J. Cámpora, está avalado por importantes personalidades de la Democracia Cristiana internacional además de otras corrientes políticas.

Un dato que puede aclarar el secuestro de las monjas francesas, es que durante los 21 meses de gobierno de la junta militar argentina, más de 60 sacerdotes fueron detenidos, expulsados del país, secuestrados o asesinados.

No se puede dejar de recordar la misteriosa muerte del obispo de La Rioja, monseñor Luis Angelelli, cuando investigaba el asesinato de dos sacerdotes rurales progresistas de su Diócesis, ni la matanza de otros cinco sacerdotes de la comunidad de San Patricio, en Buenos Aires.

La impunidad que ofrece la fuerza, no incluye la impunidad moral. Este elemental principio político es desconocido, por lo general, por aquellos que se sienten dueños del poder y la fuerza, y esta ceguera los lleva, en última instancia, al fracaso. Ese día se conocerán los verdaderos responsables de estos crimenes repugnantes.